



VICTORINOX

FROM THE MAKERS OF THE
ORIGINAL SWISS ARMY KNIFE™
ESTABLISHED 1884

130 AÑOS DE PASIÓN
REGALOS CORPORATIVOS



VICTORINOX 1884-2020 MÁS DE 130 AÑOS DE EXPERIENCIA

Un producto Victorinox es un compañero para las aventuras diarias de la vida diaria.

Desde que se fundó nuestra empresa en 1884, nunca nos conformamos con menos que la mejor calidad.

Cuando sostienes un producto Victorinox en tus manos, inmediatamente puedes sentir que esto es cierto. No debería sorprenderte que frecuentemente se usen como regalos corporativos, siendo estos un símbolo de generosidad y de gusto donde quiera que vayan.

Me complace invitarlo a aprovechar al máximo esta declaración de calidad duradera y a beneficiarse de los más de 130 años de historia de la empresa y más de 100 años de experiencia en la fabricación de regalos corporativos.

Carl Elsener

LA MARCA PARA LAS MARCAS

La amplia y completa gama de regalos corporativos de Victorinox se complementa con opciones de mejoras personalizadas que combinan perfectamente. El procedimiento completo, desde la preimpresión hasta el proceso de impresión, se realiza dentro de la empresa, lo que garantiza que usted pueda confiar 100% en una ejecución y asesoramiento profesional.

Ofrecemos diferentes opciones de impresión de su logotipo o mensaje y sin importar lo que elija, sus expectativas quedarán plenamente satisfechas.

BENEFICIOS:

- Calidad
- Funcionalidad
- Innovación
- Diseño Icónico
- Variedad de productos
- Vanguardia en técnicas de personalización
- Talleres internos
- Proyectos especiales
- Distribución a nivel nacional
- Posicionamiento de Marca Premium





NAVAJAS

Prácticas, ligeras, útiles y confiables. Ya sea que estén en su bolsillo o en su llavero, son las compañeras perfectas para las situaciones diarias. En la actualidad, se ha convertido en un clásico que vive y respira multifuncionalidad, ideas creativas y la precisión del trabajo artesanal suizo.

La variedad incomparable de la gama de productos ofrece herramientas que satisfacen toda necesidad y a eso se debe su popularidad en todo el mundo, sin importar la edad, género o entorno cultural.

Con un equilibrio perfecto de forma y funcionalidad, es cada vez reconocida como un verdadero ícono del diseño.

Aquellos que necesitan estar listos para cualquier situación llevan consigo uno de estos artículos.



CUCHILLOS

Los cuchillos y las herramientas de cocina tienen por finalidad un uso diario. Por lo tanto, sentimos placer cuando estas herramientas son ligeras, se adaptan bien en la mano y mantienen un filo perfecto durante largo tiempo.

En Victorinox, puede encontrar **la herramienta perfecta para cada tarea**, con un alto nivel de calidad suiza y aptos para lavavajillas. En nuestra línea de cuchillos la funcionalidad se une con el color para lograr una experiencia más divertida.






VICTORINOX

RELOJES

Nuestra colección de relojes se fabrica en las instalaciones de la compañía en Suiza, utilizando componentes y materiales de alta calidad y en cumplimiento de estrictos estándares de calidad.

Los modelos ofrecen una combinación excepcional. Cada reloj se crea y se diseña para lograr el equilibrio perfecto entre rendimiento y elegancia atemporal. Antes de que te pongas un reloj Victorinox, este pasa por más de 100 pruebas de control de calidad. Por eso, sabes que estará listo para todo y será apropiado para cualquier ocasión.

Al llevar impreso su logotipo o eslogan, nuestros productos pueden convertirse en una memorable publicidad para tu empresa.



5 AÑOS DE GARANTÍA

Más de 100 pruebas y controles de calidad permiten a Victorinox Swiss Army ofrecer una garantía de tres años.




VICTORINOX

EQUIPAJE

Las colecciones de equipaje Victorinox comprenden un amplio surtido de maletas, maletines, bolsos, mochilas, accesorios de viaje y artículos de piel. Cada pieza ha sido diseñada para satisfacer las exigencias de los viajes frecuentes y se caracteriza por su refinada tecnología y su gran funcionalidad y fiabilidad.

La mayoría de nuestros productos de la línea de equipaje pueden ser personalizados en nuestras elegantes y estilizadas placas metálicas ubicadas estratégicamente en áreas predeterminadas para salvaguardar la funcionalidad de nuestros productos.





Wenger® Swiss Made Watches



Los relojes Wenger son el compañero perfecto para aquellos con sofisticadas demandas. Práctico, muy funcional y confiable. La mejor calidad Suiza al mejor precio.

Ya sea con un look urbano o el popular estilo vintage, deportivo, clásico o elegante, cada diseño refleja la atención visible y tangible en el más mínimo detalle.

La amplia gama de modelos de tres manecillas que son resistente al agua a 10 ATM/100 m, ofrecen todo lo necesario para un estilo de vida activo.

Wenger es riguroso en el uso exclusivo de maquinaria suiza, así como de alta calidad en materiales tales como el acero inoxidable con un acabado de PVD y el cristal de zafiro con recubrimiento mineral. La mejor calidad Suiza al mejor precio.

125 SINCE 1888
A SWISS COMPANY

SWISS MADE
3 YEAR
WARRANTY



Es la única linterna que se sigue manufacturando en Estados Unidos; cada una de ellas representa más de 10 años de investigación, desarrollo y constante perfeccionamiento.

Hablar de Maglite, es hablar de versatilidad, durabilidad, confianza y sobre todo de un producto legendario.

Para garantizar el desempeño de sus productos MAGlite los somete a la certificación ANSI que declara la intensidad luminosa, resistencia al agua, cantidad de candelas, duración de batería, etc.



Celestron goza de gran reconocimiento entre los astrónomos aficionados serios por su óptica superior, diseño sobresaliente y tecnología innovadora.

Cuenta con binoculares, teleobjetivos, microscopios y accesorios. Celestron es líder en el diseño y manufactura de productos ópticos de alta calidad (telescopios, binoculares, monoculares, teleobjetivos y microscopios), siendo sinónimo de innovación y diseño de vanguardia en tecnología.



CONTACTO



/VictorinoxMexico



@VictorinoxMx

VICTORINOX.COM

FROM THE MAKERS OF THE ORIGINAL SWISS ARMY KNIFE™
ESTABLISHED 1884